



**RETURN OFFERS TO:
RETOURNER LES OFFRES A:**

Soft Copy / Copie électronique :

Attention: Lisa Latendresse

Email: Lisa.Latendresse@rcmp-grc.gc.ca

See Offeror Instructions – Submission of Offers herein for more information.

Voir les Instructions à l'intention des offrants -
Présentation des offres aux présentes pour des plus amples renseignements.

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries:

THIS DOCUMENT DOES NOT CONTAIN A
SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT NE COMPORTE PAS
UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE

Title – Sujet Flashlight, General Duty and Accessories / Lampe de poche de service et accessoires		Date May 3, 2023 / 3 mai 2023
Solicitation No. – N° de l'invitation 202304951		Amendment No. – N° de la modification 003
Client Reference No. - No. De Référence du Client		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At / à :	14:00	EDT(Eastern Daylight Time) HAE (heure avancée de l'Est)
On / le:	June 9, 2023 / 9 juin 2023	
F.O.B. – F.A.B	GST/HST – TPS	Duty – Droits
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services		
Instructions See herein – Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Lisa Latendresse Lisa.Latendresse@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone		Facsimile No. – No. de télécopieur



This amendment is raised to respond to questions received during the solicitation period.

QUESTION AND ANSWER

Question 5:

5.4.4 Switch and Setting - Would a rotating mode selection dial offering constant/lock/intermittent incorporated into the base of the power switch be considered an additional switch?

Answer 5:

The flashlight must have a single lighting mode; a mode selector does not meet this requirement.

Question 6:

5.4.5 Grip Ring - Would a foam grip sleeve be considered as a grip ring?

Answer 6:

A sleeve would not meet the requirement; a grip ring is an operational requirement for compatibility with pistol shooting techniques.

Question 7:

5.5.3 Swivel Mechanism - Would a holster allowing full 360 degree rotation be acceptable if the friction retention is strong enough to ensure the flashlight remain holstered at all angles of rotation?

Answer 7:

Para. 5.5.3 of the Purchase Description will be amended to allow holsters with 360 degree rotation.

Question 8:

Is the agency looking for a rubber donut style ring that slips over the barrel of the light or a ring that sit's off the lights to place a finger grip?

Answer 8:

The intended grip ring for this requirement is a donut style, which slips over the flashlight barrel.

All other terms and conditions remain unchanged.

La présente modification vise à répondre à des questions reçues pendant la période de soumission.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 5 :

5.4.4 Interrupteur et réglages – Un cadran rotatif de sélection du mode constant, bloqué ou intermittent incorporé à la base de l'interrupteur d'alimentation serait-il considéré comme un interrupteur supplémentaire?

Réponse 5 :

La lampe de poche doit compter un seul mode d'éclairage. Un sélecteur de mode ne respecte pas cette exigence.



Question 6 :

5.4.5 Anneau de préhension – Un manchon de poignée en mousse serait-il considéré comme un anneau de préhension?

Réponse 6 :

Un manchon ne répondrait pas à l'exigence, un anneau de préhension est une exigence opérationnelle pour la compatibilité avec les techniques de tir au pistolet.

Question 7 :

5.5.3 Mécanisme de pivotement – Un étui permettant une rotation complète sur 360 degrés serait-il acceptable si la retenue par friction est suffisamment forte pour garantir que la lampe de poche demeure dans l'étui, quel que soit l'angle de rotation?

Réponse 7 :

Le paragraphe 5.5.3 de la description d'achat sera modifié pour autoriser les étuis permettant une rotation sur 360 degrés.

Question 8 :

L'agence cherche-t-elle un anneau de type beignet en caoutchouc qui se glisse sur le corps de la lampe de poche ou un anneau qui s'appuie sur la lampe de poche pour y placer une prise de doigt?

Réponse 8 :

L'anneau de préhension prévu pour cette exigence est un anneau de type beignet qui se glisse sur le corps de la lampe de poche.

Tous les autres termes et modalités demeurent inchangés.